

04.02.2017 Bereits zum vierten Mal lud der Heimatverein Niedersedlitz zum Kinderfasching in die Lugaer Grundschule am Stadtrand von Dresden ein. Und auch diesmal sorgten wir für die musikalische Begleitung beim kleinen Festumzug.

Pünktlich 14 Uhr startete der bunte Zug der fröhlichen Leute: Kinder und Eltern in mehr oder weniger aufwändigen Kostümen und unsere Musiker mit Kopfschmuck nach Wahl. Wobei Silke und ihr "affiger" Haarschmuck nicht zu toppen waren. Die Helfer vom Heimatverein, aber auch die Polizisten waren wie immer Garantie für einen reibungslosen Ablauf. Nur der eisige Wind auf der freien Strecke brachte unseren Flötenspieler und Trommler klamme Finger, trotz Sonne bei strahlend blauem Himmel.

{morfeo 94}

Bevor es für die Faschingsnarren in der Turnhalle der Schule mit dem nächsten Programmpunkt weiterging, boten wir noch einige Titel mit Horn oder Flöte dar. Aber warum auch Happy birthday? Fragende Gesichter bei den Zuhörern. Aber wir wussten es natürlich besser: Regina war unser Geburtstagskind, dass sich natürlich auch gleich noch einen Titel wünschen durfte. Und in der Garderobe klärte sich dann auch das Geheimnis ihres vollen Körbchens: Faschingsgeburtstagspfannkuchen für alle Spielmädchen und -jungs. Dankeschön!